

## Sanierung EFH Bolligen



Die KeraBau AG hat erfolgreich die umfassende Sanierung eines Einfamilienhauses in Bolligen abgeschlossen. Die Sanierung umfasste sowohl den Innen- als auch den Außenbereich des Hauses, einschließlich der Dacherneuerung und der Installation von Solaranlagen. Zusätzlich wurde auch die Fassade des Hauses erneuert.

Im Innenbereich wurden alle Räume des Einfamilienhauses sorgfältig renoviert. Neue Böden, Wände und Decken wurden erstellt, um eine moderne und ansprechende Atmosphäre zu schaffen. Die Bäder und die Küche wurden ebenfalls umfassend erneuert, um den Komfort und die Funktionalität zu verbessern.

Darüber hinaus erfolgte eine Dacherneuerung, um eine optimale Wärmedämmung und Energieeffizienz zu gewährleisten. Zudem wurde eine Photovoltaikanlage auf dem Dach installiert, um erneuerbare Energien zu nutzen und die Energiekosten zu reduzieren.

Nicht zuletzt wurde auch die Fassade des Einfamilienhauses erneuert, um ein attraktives und ansprechendes Erscheinungsbild zu erzielen.

Die Sanierung des Einfamilienhauses in Bolligen durch die KeraBau AG zeigt die Expertise und das Können des Unternehmens bei der umfassenden Renovierung von Häusern. Die Kombination aus Innen- und Außenarbeiten, Dacherneuerung und Installation von Photovoltaikanlage macht das Haus nicht nur ästhetisch ansprechend, sondern auch energieeffizient und zukunftsorientiert.

Standort: Bolligen  
Beschreibung: Komplettsanierung EFH incl. Installation Photovoltaikanlage  
Leistungen: Projektplanung, Bauleitung und -ausführung  
Baujahr: 2022

